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Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Frau Räder fragt, ob das Weihnachtsmärchen am 12.12.2021 stattfinden kann. Was 
muss bei welcher Inzidenz wo beantragt werden. Gerechnet wird mit ca. 200 Perso-
nen.

Frau Reinke soll prüfen, ob der Baum beim Spielplatz in Knorrendorf abgenommen 
werden kann.

Die Bäume im Fischerweg zum See müssten mal wieder ausgeästet werden.
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